

Santiago de Guayaquil, sábado 13 de noviembre del 2004

web: www.telegrafo.com.ec • e-mail: cartas@telegrafo.com.ec

Ciudad

70A

Gobierno electrónico municipal debatido en VI foro de internet

Las proyecciones del gobierno electrónico que planifican en la actualidad los municipios de Guayaquil y Quito fueron expuestas ayer en el auditorio del Centro Empresarial Las Cámaras, en el marco del VI Foro Internet sin fronteras que organiza anualmente la Escuela de Posgrado en Administración de Empresas de la Politécnica del Litoral -ESPAE-, y que fue inaugurado por el rector (e) Armando Altamirano.

Francisco Jijón, director de Quito digital, presentó las estrategias para "integrarse como una sociedad moderna, democrática y equitativa"; mientras que Javier Salvador, gerente de Sistemas del Cabildo porteño, se concentró en Guayaquil más ciudad a través de la administración electrónica. "En esta ciudad no solamente se im-

pulsan las obras físicas, la recuperación urbana, la autoestima ciudadana, la seguridad, disciplina y organización. El gobierno electrónico y el uso de la Tecnologías de la información y comunicaciones -TICs- son parte fundamental del nuevo Guayaquil", manifestó.

Dio a conocer que los principales portales de la administración son: www.guayaquil.gov.ec, www.experienciaguayaquil.org y www.visitaguayaquil.com, y que adicionalmente ingresará en la contratación electrónica transaccional. "La creación de la unidad de gobierno electrónico es otra de las importantes muestras de la voluntad política por hacer de Guayaquil más ciudad con el apoyo de la tecnología", precisó tras destacar que, entre otras, las

funciones del gobierno electrónico son: desarrollar proyectos basados en una estrategia definida sobre la herramienta del internet, administrar y mantener el contenido y los servicios del portal Web municipal, manejar la imagen y relaciones que sostenga la Municipalidad en internet, dar soporte a los usuarios internos y externos del portal y sus servicios,...

En el foro participaron expertos que dieron a conocer el impacto actual de la Internet en diversos niveles de la sociedad.

En la clausura del foro, el perito chileno Esteban Segura, titular de E-CertChile y Pyme21, sustentó la conferencia El rol de una entidad emisora de certificados digitales y su importancia estratégica para el comercio.